



▼4月18日

花も笑顔も満開の「鶴吉れんげ祭り」



鶴吉環境保全会（佐伯和雄会長）は、鶴寿荘前で恒例の「れんげ祭り」を開催しました。

祭りには地区住民をはじめ、鶴寿荘からも多くのお年寄りが参加。保全会の役員と地元の有志で結成された「のぞみ会」の皆さんが作ったつきたての餅や甘酒を味わったり、一面に咲き渡るれんげ畑の中で宝探しを行ったりしました。訪れた人は春の陽気の中で、地域の人との交流を楽しんでいました。

▼3月20日

えひめ国体に向けて



えがお
愛顔つなぐえひめ国体松前町実行委員会の第1回常任委員会は、役場で開かれました。

委員会では、2年後に迫った国体に向けて具体的な内容を検討していくため、専門委員会の立ち上げについて議論が行われました。委員からは、メンバー構成について提案があるなど、国体の成功に向けて積極的な意見交換が行われました。本年度には専門委員会を立ち上げる予定です。

▼4月19日

マンダリンパイレーツ「中予広域の日」



愛媛マンダリンパイレーツは、「中予広域の日」を開催し、中予地区の小中学生を無料招待しました。また、各市町もPRタイムを行って、坊ちゃんスタジアムでのホームゲームに華を添えました。

当町からも、白石勝也町長が始球式に参加してチームを応援したり、特産の珍味をプレゼントして町の魅力をPRしたりしました。試合は4対1で、徳島インディゴソックスに快勝しました。

▼4月2日

夫婦で歩んだ50年を祝って



町は、松前、北伊予、岡田の各校区の老人クラブ総会に併せ、結婚50周年の金婚式を迎えたご夫婦のお祝いをしました。

本年度の受賞者は49組。このうち20組が受賞した岡田校区でも、二人で良き日を迎えたことに対し、白石勝也町長から賞状と記念品が贈られました。ご夫婦が笑顔で受け取ると会場からは温かい拍手が送られ、みんなで半世紀の絆を祝いました。